

Veranstaltungen & Seminare

Ascobloc / Alexandersolia



Die Gastgeber Johannes Wilhelm (l.), Geschäftsführer Ascobloc und Dirk Gassen, Geschäftsführer Alexandersolia, feierten mit rund 50 Gästen im Juni die Küchenparty „Ready to Cook“ in Köln.

Zusammen die Küche gerockt

Rund 50 Gäste feierten im Juni zusammen mit Ascobloc und Alexandersolia eine rockige Küchenparty in Köln als Dankeschön für die Zusammenarbeit. Mit dabei war TV-Koch Ralf Jakumeit.

Gemäß dem Motto „Der beste Platz zum Feiern ist immer in der Küche“ veranstalteten Ascobloc und Alexandersolia die Küchenparty „Ready to Cook“ in Köln. Auf der diesjährigen Intergastra und Internorga konnten die Besucher der Messestände beider

Unternehmen an einem Gewinnspiel für diesen exklusiven Event teilnehmen. Die glücklichen Gewinner, darunter Fachhändler und -planer, erlebten Mitte Juni eine gelungene Veranstaltung. Bei kühlen Getränken und kulinarischen Köstlichkeiten von

Ralf Jakumeit und Marco Geiling erlebten die Gäste einen entspannten Abend mit Gesprächen unter Kollegen sowie den Mitarbeitern der beiden gastgebenden Unternehmen. Wer wollte, konnte Ralf Jakumeit, Gründer der Küchen-

künstler „Rocking Chefs“, an der Kochstation oder am Grill zusehen und auch zur Hand gehen. Ein DJ ließ den Abend in Club-Atmosphäre gelungen zu Ende gehen. Eine Fortsetzung der Party im nächsten Jahr ist geplant. *sn*



Einige Gäste nutzten die Möglichkeit, um Ralf Jakumeit (r.) und Marco Geiling über die Schulter zu gucken und mitzukochen.



In gemütlicher Atmosphäre wurde in Köln gekocht und gefeiert.